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Amador cree que la fa ta de trabajo de Gi

Qrtega ha motivado la marcha de los Tigre

EL PORTAVOZ DEL PSOE MUNICIPAL SE PREGUNTA QUÉ GESTIONES HA HECHO PARA EVITARLO

Hoy empezará
a instalarse el

carillón y en 15

días comenzará

la reforma del

Ayuntamiento
A. GALISTEo / CIUDAD REAL

Cree que culpar al resto de administraciones cuando las decisiones ya están

tomadas "es una política de enfrentamiento que le va mal a la ciudad"

AURQRA CALISTEQ / CIUDAD REAL
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El.portavoz del Grupo Municipal Socialista, Ángel Amador

WIÁS:APOYO' AI' INANCHEGO Y AI'FÚTBOI, BASE

~ El portavoz del Crupo Municipal Socialista, Ángel Amador, recordó

que su grupo político va a,presentar en el Pleno de hoy una moción recla-

mando al equipo de Gobierno del Ayuntamiento más esfuerzo y apoyo al

Manchego y al fútbol base. En declaraciones a este periódico, el portavoz

socialista afirmó que detrás del primer equipo está la escuela de fútbol ba-

se en la„que participan más de 1.0QO niños.

I En cuanto a la necesidad de pedir fondos para conseguir la cons-

trucción de un nuevo campo de fútbol, Amador indicó que no todo es soli-

citar ayuda económica a la Junta de Comunidades sino que hay otros me-

dios para buscar dinero como es acudir a otras instituciones públicas y pri-

vadas para que colaboren económicamente con este proyecto. Por último,

recordó que su grupo político presentó en las pasadas elecciones un pro-

yecto de ciudad deportiva con campo de fútbol que fue rechazado por el PP.

"Botellón"

En otro orden de cosas y sobre la

moción que el Grupo Municipal Po-

pular va a presentar hoy en el Pleno

instando a la Junta de Comunidades

a que elabore una ley que regule el

fenómeno del "botellón", el porta-

voz del Grupo Municipal Socialista

indicó que el Ayuntamiento tiene

normativa suficiente para actuar an-

te este problema y aseguró que si no

lo hace "es porque tiene miedo a

perder votos y a enfrentarse a un

sector de la sociedad".

Al igual que en el asunto de la ins-

talación de Eurocopter en Albacete,

Amador señaló que ante un proble-
ma de la ciudad "el alcalde en vez de

solucionarlo culpa a los demás".

traslado de lugar de los jóvenes.

Asimismo, Ángel Amador volvió a

reclamar la puesta en marcha de al-

ternativas de ocio para los jóvenes
de la capital.

Así, recordó que ha sido la "desi-

dia y la dejadez" del equipo de Go-

bierno lo que ha motivado que los

jóvenes se desplacen al Arco del To-

rreón a hacer el "botellón" y recordó

que la Mesa del Botellón y del Ocio

Alternativo lleva casi seis meses pi-

diendo 'al equipo de Gobierno la ins-

talación de unos servicios higiénicos
en la zona de Echegaray y más me-

didas de seguridad que, de haberse

implantado ya, habrían impedido el

Víctimas del Terrorismo

El Pleno del Ayuntamiento que se ce-

lebrará hoy a las 13,00 horas estará

dedicado casi monográficamente al

debate y aprobación de varias mocio-

nes que han presentado los grupos
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El portavoz del Grupo Municipal So-

cialista, Ángel Amador, se preguntó

ayer qué gestiones son las que ha lle-

vado a cabo el alcalde de Ciudad Re-

al, Francisco Gil-Ortega, para con-

vencer a Eurocopter de que instalara

la fábrica de los helicópteros Tigre

en la provincia.
En declaraciones a Lanza, Amador

afirmó que poco o nada se sabe de

las "iniciativas visibles" que el pri-
mer edil ha llevado a cabo, con este

y con el anterior Gobierno de la na-

ción, para conseguir que la fabrica-

ción de los Tigre se quedara aquí y

añadió que ahora, cuando la deci-

sión ya se ha tomado, sólo queda fe-

licitar a Albacete y a la región por su

próxima implantación.

Aseguró que a su grupo político

nada le hubiera gustado más que el

hecho de que esta importantísima
factoría se hubiera instalado en Ciu-

dad Real y añadió que "las cosas no

llueven del cielo" y que culpar al res-

to de administraciones cuando las

decisiones ya están tomadas "es una

política de enfrentamiento que la va

mal a la ciudad".

El portavoz socialista volvió a re-

cordar al alcalde que como primera
autoridad de Ciudad Real "tiene la

obligación de llevarse bien con el

resto de instituciones" y que culpar
a los demás de lo que él es incapaz
de conseguir no es una buena políti-
ca para el desarrollo de la capital.

políticos con representación munici-

pal.
Otro de los textos que se debatirá,

y que ha sido presentado por el Gru-

po Municipal del PP, tendrá como

objetivo que el Ayuntamiento se ad-

hiera al movimiento social en res-

paldo de la Asociación Víctimas del

Terrorismo y en contra de que el Go-

bierno negocie con ETA.

Sobre este tema, el portavoz de los

socialistas lamentó que este tema

haya salido del ámbito nacional.

Resaltó que a la manifestación que

tuvo lugar el sábado en Madrid

debían haber asistidó los ciudadanos

libremente y sin siglas políticas.
Amador insistió en que todos están

en contra de ETA y que su grupo

político siempre ha confiado en los

distintos gobiernos a la hora de aca-

bar con los terroristas y recordó que

tanto Suárez como Gonzalez o Az-

nar, en el año 98, se sentaron a ne-

gociar con los asesinos.

De cualquier manera, recordó que

el compromiso de Zapatero, refren-

dado por la mayoría parlamentaria,
es negociar con ETA cuando dejen
las armas. Q

Hoy comenzará a instalarse en

la fachada del antiguo Ayunta-
miento el carillón cervantino

que el Consistorio va a instalar

para conmemorar el 750 ani-

versario de la ciudad y el IV

Centenario de la Publicación

de la primera parte del Quijo-

te.

Según indicó a Lanza en

días pasados el concejal de

Cultura, Rafael Romero, tias la

restauración de este inmueble

que ha permitido recuperar un

arco de piedra de gran valor

patrimonial, hoy comenzará a

instalarse el reloj que contará

con cuatro figuras del Quijote.

Además, la sala contigua a la

maquinaría del reloj se va a

habilitar como sala de exposi-
ciones durante los meses de ju-

lio, agosto y septiembre, tiem-

po en el que permanecerá ce-'

rrada la que hay en los bajos

del Ayuntamiento por las

obras de reforma del Salón de

Plenos.

Sobre este otro proyecto, el

concejal de Urbanismo, Vicen-

te Gallego, indicó a este perió-
dico que tras su adjudicación a

la empresa Carlos Arias se ini-

ciarán antes de que concluya

el mes de junio.
En concreto, se va a llevar a

cabo una reforma integral del

salón de Plenos y se va a cons-

truir, en la planta baja,.una sa-

la de prensa,

Gallego indicó que el salón

de sesiones se va a construir en

dos plantas, de forma similar

al que tiene la Diputación pro-

vincial, y contará con.una im-

portante inversión en teleco-

municaciones.

Así, está previsto renovar to-

do el sistema de megafonía

que además estará conectado a

unas cámaras robotizadas que

permitirán grabar la sesiones

en video y audio.

Todo este sistema de teleco-

municaciones de última gene-

ración estará además conecta-

do con la sala de prensa. Q
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